



## Regierungsratsbeschluss vom 20. September 2022

Swisslos-Fonds-Beitrag: Verein Reactor;  
Theater auf der Kunsteisbahn: «Wir Monaden – Tanz auf dem schmelzenden Eis»

---

P221288

1. Der Regierungsrat bewilligt dem Verein Reactor für das Theater auf der Kunsteisbahn: «Wir Monaden – Tanz auf dem schmelzenden Eis» im Herbst 2023 auf der Kunsteisbahn Margarethen einen Beitrag aus dem Swisslos-Fonds in Höhe von Fr. 45'000.

### **Begründung**

Der Regierungsrat hat für das Theater auf der Kunsteisbahn: «Wir Monaden – Tanz auf dem schmelzenden Eis», das im Herbst 2023 auf der Kunsteisbahn Margarethen aufgeführt wird, einen Beitrag aus dem Swisslos-Fonds Basel-Stadt in Höhe von 45'000 Franken bewilligt. Das Stück setzt sich mit menschlichen Strategien der Krisenbewältigung auseinander. Es verarbeitet die gesamtgesellschaftliche Erfahrung der Pandemie und macht sich auf die Suche nach dem, was mit den Menschen unter solchen Umständen seelisch geschehen kann

